
Aufgrund des besonderen öffentlichen Interesses und der positiven Auswirkungen auf den 
Breitensport und die Pflegeintensität soll die Laufbahn wie geplant, in Kunststoff ausgeführt 
werden. Die Verwaltung soll nochmals prüfen lassen, ob Förderungen möglich sind, auch soll 
geprüft werden, ob Teilmaßnahmen, z.B. energetische Sanierung der Flutlichtanlage möglich 
sind. 
 
Die im Haushalt 2019/20 bereitgestellten Mittel sind für die Maßnahme weiterhin bereitzuhalten. 


